

Verein gegründet: Midnight Basket wird selbstständig

EMMEN – Seit einem Jahr treffen sich Jugendliche jeden Samstagabend in der Rossmooshalle zum Ballsport. Das Projekt Midnight Basket hat sich bewährt. Jetzt wird ein eigenständiger Trägerverein gegründet.

Die Idee zum Midnight Basket stammt aus Amerika und ist ziemlich simpel: Statt abends auf den Strassen herumzulangern, sollen Jugendliche die Möglichkeit haben, sich in der Sporthalle zu treffen und dort gemeinsam Basketball, Fussball oder auch mal Tischtennis zu spielen.

Nach einem Jahr hat sich Midnight Basket in Emmen so weit etabliert, dass jeden Samstag zwischen 40 und 70 Jugendliche in der Rossmooshalle anzutreffen sind. Zur Musik des DJs werden die verschiedensten Ballsportarten ausprobiert. Die Jugendlichen organisieren sich selbst, Schiedsrichter gibts keine. Selbstständig Konflikte untereinander zu lösen, gehört beim Midnight



Stefan Brauchli, der Präsident des neu gegründeten Vereins Midnight Basket, lässt die Vorstandsmitglieder die Statuten unterschreiben.

cok

Basket dazu. Und die Jugendlichen schätzen das Angebot: Ein harter Kern von 40 Jugendlichen ist jeden Samstag in der Halle anzutreffen und engagiert

sich auch als Juniorcoaches. Geradezu bestürmt werden die Projektleiter mit Ideen der Jugendlichen für Partys, Sportevents und andere Anlässe.

Midnight Basket neu als Trägerverein
Diese Aufbruchstimmung hat sich auch auf die Projektleiter übertragen. Nach einem Jahr soll Midnight Basket nicht mehr von auswärtigen Projektleitern, sondern von einem Trägerverein geleitet werden. Am Samstag fand die Gründungsversammlung des Vereins Midnight Basket statt. Gewählt wurden Vorstand und Präsident, die Statuten wurden offiziell. All das dauerte kaum eine Stunde. Der frisch gewählte Präsident Stefan Brauchli betonte denn auch, dass erst jetzt die grossen Herausforderungen anstehen. Er will in einer ersten Kickoff-Sitzung die Strategie festlegen, mit welcher der Sport- und Kulturverein in Emmen erfolgreich bestehen kann. Schliesslich sei Midnight Basket kein beliebiger Sportverein wie jeder andere, sondern auch ein wichtiger Träger der Jugendkultur in Emmen, meint Brauchli.

Corinne Kursfeld